

Estimados organizadores de CACIC,

En nombre de la Escuela Superior de Ingeniería, Informática y Ciencias Agroalimentarias de la Universidad de Morón , es un honor extender nuestras más sinceras felicitaciones por el 30º aniversario del Congreso Argentino de Ciencias de la Computación (CACIC).

Este aniversario no solo marca tres décadas de contribuciones a la ciencia y la tecnología, sino que también nos invita a recordar las acciones fundamentales del Dr. Raúl Gallard, del Dr. Guillermo Simari y del Ing. Armando De Giusti, cuyo esfuerzo conjunto permitió la concreción del primer CACIC y la creación de la REDUNCI. Su visión y compromiso han dejado una huella imborrable en el desarrollo de la informática en nuestro país, creando un legado que sigue vivo hoy en día.

A lo largo de estos 30 años, CACIC ha sido un espacio fundamental para el intercambio de conocimientos, la promoción de la investigación y el desarrollo de las Ciencias de la Computación en Argentina. Su labor ha contribuido enormemente a fortalecer los lazos brindando oportunidades invaluable para estudiantes, docentes e investigadores.

Nos unimos a la celebración de este importante hito, destacando el trabajo incansable de todos aquellos que han hecho posible que CACIC se mantenga como un referente académico de excelencia.

Esperamos que este aniversario sea el preludio de muchas más décadas de logros y contribuciones al desarrollo de la informática en Argentina y en la región.

¡Felices 30 años, CACIC!

Atentamente